

SPORTS

Le club gardannais de La Palestra passe un cap à Nice

SPORT DE COMBAT

Les deux éducateurs du club de boxe libre de La Palestra ont participé à un stage de formation ce week-end, à Nice, où ils ont obtenu des diplômes reconnus par les fédérations de kickboxing.

Olivier Blanco et Jean-Marie Adourian ont permis à leur club, le Boxe libre La Palestra de Gardanne, de passer un cap.

Ce week-end, les deux sportifs étaient à Nice pour y passer des diplômes reconnus par les fédérations nationale et internationale de kickboxing

(CNKB et WKA).

Si Olivier Blanco a obtenu la ceinture noire 3^e degré en full-contact et kickboxing ainsi que le diplôme fédéral troisième degré (qui lui permet d'enseigner toutes les disciplines de pieds-poings), Jean-Marie Adourian s'est illustré en validant son diplôme d'animateur fédéral mention kickboxing tout en glanant une nouvelle ceinture noire 2^e degré dans cette discipline.

Au contact de combattants expérimentés

Et c'est au contact de combattants expérimentés que les deux hommes ont obtenu ces qualifications. Car l'équipe d'encadrement, qui a délivré ses prix aux deux Gardannais, était composée de légendes de

full-contact et de kickboxing à l'image de Michel Le Corre, Alain Delmas et Henri Giordano.

« C'était passionnant d'approfondir encore plus le full-contact et le kickboxing par des combattants qui ont contribué à leur développement. Ce week-end a été bénéfique pour notre club », se réjouit Olivier Blanco, l'instructeur de La Palestra de Gardanne. Grâce à ces nouvelles qualifications, les deux hommes vont pouvoir aménager des séances plus spécifiques dans leur club, qui a remporté de nombreux trophées majeurs cette saison.

Né en 2016, la Boxe libre La Palestra de Gardanne est désormais à la recherche de sponsors pour améliorer ses tenues de combat l'an prochain.

N.B.



Jean-Marie Adourian et Olivier Blanco ont obtenu des nouvelles qualifications. PHOTO D.R